

中学校日記

学校生活の1コマを学生の手作り(写真・文)でお届けします。



- # 清水寺を参拝…いい眺め!
- # 薬師寺でありがたいお話
- # USJ で最高の思い出づくり!



mashiki_chuugakkou

～修学旅行

充実した3日間の旅～



だるまっちゃん

中学2年生の一大イベントである修学旅行に行ってきました。1日目は、奈良県にある東大寺と薬師寺を訪れ、お寺の住職から寺や大仏の歴史を教えていただきとても面白かったです。2日目は、京都市内を班リーダーを中心として散策しました。清水寺はきれいで、外国人も多くとてもにぎやかでした。3日目は、ユニバーサルスタジオジャパンに行き、かわいいお土産もたくさん買いました。どの日も貴重な体験ばかりで、とても充実した3日間を過ごすことができました。

← 私たちがお伝えします

益城中広報委員会の
委員長 おおうち だめぐみ 大内田恵美さん(2年生)
副委員長 きののりほ 木野莉歩さん(2年生)

MASHIKI TOWN
CHIIKI-
OKOSHI

「まち全体が
学びの場」

Vol.55



まち全体が学びの
コーディネーター
くらおかす が こ
倉岡壽雅子さん

人がつながり生まれる力

町内の学校には、地域連携の授業をサポートするドリーム益城っ子の先生がおり、その先生たちも参加する学校のグループLINEがあります。

そこに、「焼き芋ってどうやって準備したらいいんですか？」と飯野小の先生から投稿がありました。すると「こんな方法がありますよ」とドリーム益城っ子の先生たちの提案が飛び交い、質問した先生もひと安心。

当日も、前日までの雨で種火の木材が濡れていることを心配する先生へ、「大丈夫。乾燥していると燃えすぎてかえって危ない」と経験者から助言をいただきました。

飯野小1年生の授業「収穫したお芋を食べよう」は、多くの助言や地域の協力もあり大成功！準備に携わった大人たちで火を囲み、昔話や来年の計画で盛り上がりました。

人と人がつながる安心感・大切さを深く感じたエピソードでした。

MASHIKI TOWN
CHIIKI-
OKOSHI

「町に虹色の
輝きを」

Vol.21



地域おこし協力隊
なかもらこうすけ
中村康佑さん

まちづくりのリアルを伝える

ありがたいことに、町の復興まちづくりについて、情報発信する機会が増えてきました。このコラムもその一つですし、最近では熊本シティエフエムで毎月第2日曜日に放送している、まちづくり系ラジオ番組「にじらじ」にも出演しています。また、メディアだけでなく、まちづくりの勉強会や視察、学生の見学などでもさまざまな情報提供を行っています。

先日、福島の高校生が町の復興を学びに来てくれた際、「地震に負けず、より良いまちにしたいという雰囲気を感じた。こんなまちに住みたい」と言ってくれて、とてもうれしく思いました。

これからもさらに多くの方が町の現状や取り組みを知り、関心を持ってもらえるよう、あらゆる機会を活用して情報発信していきたいです。

復興を遂げる益城町が同じく復興を目指すまちの希望となるように。